

DISCURSO CIERRE DE CAMPAÑA OMAR DN  
JUEVES 16 MAYO 2024

Esta noche hacemos una pausa. Luego de meses escribiendo la historia más bonita y retadora de mi vida, ha llegado el momento de decidir.

Lo he venido diciendo, esto no se trata de una candidatura para ganarle a otra, sino de decidir participar por la historia que queremos para nuestros hijos, hermanos, padres y amigos.

Sé que estás cansado de todo. De campañas, de política, de los enfrentamientos habituales de estos días. Pero quiero que entiendas algo, ese cansancio no te puede vencer, pues dejarte vencer significa ceder a otros tu poder de decisión y eso, atenta contra tu futuro.

Las discusiones entre políticos nunca han resuelto ninguno de los problemas de la gente, por eso cada minuto de esta campaña se ha basado en propuestas que responden a las situaciones que condicionan nuestro día a día.

Ahora toca preguntarnos, ¿Queremos ver a la República Dominicana dividida por pasiones políticas o unida para resolver las situaciones que nos afectan a todos?

Realmente de eso se trata esta elección, indistintamente de quien resulte ganador. Creo en una política que, en la que lejos de dividirnos, nos unamos para comprender cómo construiremos el país que todos queremos.

El futuro cercano es retador, tanto o más que el pasado. Por eso, me gustaría que decidamos, y no que respondamos a imposiciones. Aspiro a ser el senador de aquellos que voten por mí, pero también de aquellos que elijan por una opción diferente, porque un verdadero legislador, debe representar a todos los capitalinos en igualdad de condiciones.

Ya advertía yo que este sería el reto más difícil de mi vida, y les soy honesto? Nunca imaginé que sería TAN desafiante. Sin embargo, esta campaña me enseñó varias cosas. La importancia de mantener la firmeza de la palabra empeñada, paciencia, templanza, a respetar a quienes piensan de forma distinta, pero sobre todas las cosas, a confiar y poner todos mis planes en manos de Dios, y aceptar su voluntad.

Conforme a la ley, esta noche se suspende oficialmente la campaña, por lo que esta es la última vez que me dirijo a ustedes como su candidato a Senador.

Por eso, en este momento y de frente, les pido su voto este próximo domingo, porque solo votando lograremos la capital que queremos y nos merecemos.

Ya se los he dicho, y esta noche les repito: Sí se puede, sí podremos y juntos, lo lograremos.

Que Dios me los bendiga a todos, el domingo nos vemos.